



Denuncian presunta corrupción en Ecatepec vinculada a gaseras clandestinas

Vecinos señalan que autoridades permiten la operación de gaseras clausuradas

Por **Jorge Contreras**



Vecinos denuncian corrupción en Ecatepec, ya que gaseras clausuradas, ya operan de manera clandestina (Jorge Contreras/Infobae México)

Vecinos y organizaciones civiles del municipio acusan que, durante la gestión de la morenista [Azucena Cisneros Coss](#), varias gaseras clandestinas presuntamente entregan “donaciones” de bienes y servicios al ayuntamiento a cambio de poder seguir operando sin los permisos correspondientes y así evitar las clausuras.

Según testimonios, estos establecimientos —que venden Gas Licuado de Petróleo (LP) [presuntamente robado a Petróleos Mexicanos \(Pemex\)](#)— han financiado alumbrado público, materiales para bacheo, tubos de drenaje e incluso maquinaria para el desazolve de calles durante la temporada de lluvias.

Los denunciantes pidieron la intervención de autoridades federales de investigación y de la **Auditoría Superior de la Federación (ASF)** para auditar el uso de recursos públicos. Señalan que el gobierno municipal no invierte el presupuesto en obra pública y se beneficia de aportaciones irregulares de origen ilícito.

Martín Melgar, vecino de la **colonia El Chamizal**, recordó que a principios de año la alcaldesa clausuró 20 de las más de 200 gaseras irregulares abiertas durante la administración anterior, lo que en un inicio se interpretó como una medida positiva. Sin embargo, asegura que dichas empresas reabrieron poco después.

[Denuncian presunta corrupción en Ecatepec vinculada a gaseras clandestinas - Infobae](#)